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令和 3 年 1 月 第 27 号 

 

             

 

 

 

 

                             

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

～コロナ感染症問題への対応～ 
 

令和 2 年は、コロナ感染症問題に振り回された一年間でした。日本倶楽部も、政府の緊急事態宣言の期間中閉
館とする等、感染症対策に万全を期してまいりました。 
 

本年に入っても、新型コロナウィルスの感染はさらに拡大し、政府は、1月 8日一都三県に緊急事態宣言を発出
しました（対象地域はその後拡大）（2月 7日まで）。人と人との接触の機会をできるだけ減らし、感染の拡大を一
刻も早く防止することがねらいです。 
 

日本倶楽部では、昨年来この問題に真剣に対応してきましたが、緊急事態宣言の発出を受け、この期間中、改め
て次のように対処することといたしました。会員の皆様のご理解をお願いいたします。 
・休館とせず、通常通り開館します。ロビー、図書室、食堂等の利用は可能です。（食堂については、別途お知ら

せしたように、1月 12日（火）から平日昼の利用が可能となりました。アクリル板で仕切りを設ける等感染防
止の工夫をしました。） 

・1 月 15日予定の新年互礼会は、「立食形式」を取りやめる等の配慮の上計画しました（準備したプログラムをご
参照ください。）が、緊急事態宣言の趣旨に鑑み、延期することといたしました（会長ご挨拶は、メッセージと
してホームページ、会報等へ掲載。演芸２題につきましては、コロナ感染問題の状況により日程を再調整。）。 

・講演会は、原則、従来通りディスタンスを確保し実施します（1月 26日予定の懇話会および 1月 29日予定のソ
プラノ歌手林美智子氏の講演会は延期）。 

・理事会、評議員会等食事を伴う会合は、時間を変更し、食事なしの会合とします。 
・その他、委員会、倶楽部活動等は、活動ごとにそれぞれで検討のうえ、会員専用ページの日程表に掲示します。 

以上、よろしくお願いします。くれぐれもご自愛のほどお願いします。 

日本倶楽部会員の皆様、新年明けましておめでとうご
ざいます。皆様にはご健勝で令和三年の新年をお迎えい
ただいたものとお喜び申し上げます。今なお新型コロナ
感染症のパンデミックが拡大の一途にあり、正月八日に
は政府の二度目の緊急事態宣言が首都圏を対象に発令
されました。そのため、予定していた新年互礼会での新
年ご挨拶が出来ませんでしたので、改めて「日本倶楽部
会報」の紙上をお借りして新年のご挨拶を申し上げます。 
 目下発令されております政府の緊急事態宣言は、感染
防止対策の決め手とされる飲食店に限定して午後八時
までの営業時間短縮要請を行い、同時に、個人に対し午
後八時以降の不要不急の外出自粛を要請する形をとり、
昨年の緊急事態宣言とは異なり、広範な事業所に対する
休業要請はなく、イベント等の開催も要件が厳しくされ
たものの中止要請までは出されておりませんので、今回
は、前回のような休館とすることなく、感染防止対策を
しっかり実行しながら倶楽部の事業を継続することとい
たしました。皆様のご理解、ご協力を賜りたいと思いま
す。 
 昨年の新年賀詞交歓会では、輝かしい令和時代幕開け
の元旦を祝賀し、東京オリンピックの成功を祈念して大
いに盛り上がったのですが、それも束の間、世界中で猛
威を振るったスペイン風邪の大流行から凡そ百年ぶり
に、新型コロナウイルス感染症が突如我が国に伝搬し、
一波、二波、三波と波状的に感染を拡大させて、我が国
の国情を一変させるパンデミックをもたらしました。対
応した政府の緊急事態宣言発令や、その後に発出された
度重なる外出自粛要請や休業自粛要請等が人心を疲弊
させ、我が国の社会経済活動に少なからぬ打撃を与えま
した。このようなコロナ災禍の下にあって、我が日本倶
楽部も、四、五月には二ヵ月に及ぶ前代未聞の休館を余
儀なくされ、会員の皆様に大変なご不便をおかけしまし
たが、六月に会館を再開した後は、会館内における検温、
マスク着用、手指消毒を励行し、三密を避ける工夫を凝
らした上で、不十分ではありましたが何とか午餐会や講
演会など大勢が集まる催しを無事に行うことが出来まし
たし、ロビーや図書室等の日常的な利用も安全無事に行
うことが出来ました。また、関係委員会のご努力により、
①業務のデジタル化が推進され、通信業務のメール利用
が一段と進み、ホームページや会報の更なる充実が図ら
れましたし、②新たに茶道同好会や音楽同好会が活動を
開始しました。更に、③アフターコロナの社会変革に備
えた勉強会が立ち上がり、講師の提起される問題点を中
心に熱心な討論が繰り広げられるなど、コロナに負けな
い企画力で倶楽部ライフの更なる充実を図ることが出来
ました。お陰で、当倶楽部におけるクラスターの発生や、
下院のコロナ感染を見ることもなく、無事に年を越すこ
とが出来ましたことは私ども最も安堵したことであり、
これも一重に会員の皆様のご理解、ご協力の賜物と感謝
しております。また、感染防止策を第一として倶楽部事
業の充実に努めていただいた関係委員会の皆様や、感染
防止対策の実施に汗をかかれた事務局の皆さんに、改め
て深甚なる謝意を表したいと思います。 
 今年は、世界中で待望のワクチンの接種が始まります
し、治療法も更に開発されるものと思われますので、コ
ロナ収束に向けた明るい兆しが見えてくるものと大いに
期待しておりますものの、昨年大晦日から元旦以降にか
けたコロナ感染者の急激な増加ぶりには、まだまだ予断
を許さないコロナウイルスのしぶとさを感じさせます。
この様な状況が続く限り、今年は、昨年同様に、皆様に
は、検温、マスク着用、手指消毒、三蜜回避等の基本的
感染対策をしっかり実行していただきながら、感染防止
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が一段と進み、ホームページや会報の更なる充実が図ら
れましたし、②新たに茶の湯同好会や音楽同好会が活動
を開始しました。更に、③アフターコロナの社会変革に
備えた勉強会が立ち上がり、講師の提起される問題点を
中心に熱心な討論が繰り広げられるなど、コロナに負け
ない企画力で倶楽部ライフの更なる充実を図ることが出
来ました。お陰で、当倶楽部におけるクラスターの発生
や、会員のコロナ感染を見ることもなく、無事に年を越
すことが出来ましたことは私ども最も安堵したことであ
り、これも一重に会員の皆様のご理解、ご協力の賜物と
感謝しております。また、感染防止策を第一として倶楽
部事業の充実に努めていただいた関係委員会の皆様や、
感染防止対策の実施に汗をかかれた事務局の皆さんに、
改めて深甚なる謝意を表したいと思います。 
 今年は、世界中で待望のワクチンの接種が始まります
し、治療法も更に開発されるものと思われますので、コ
ロナ収束に向けた明るい兆しが見えてくるものと大いに
期待しておりますものの、昨年大晦日から元旦以降にか
けたコロナ感染者の急激な増加ぶりには、まだまだ予断
を許さないコロナウイルスのしぶとさを感じさせます。
この様な状況が続く限り、今年は、昨年同様に、皆様に
は、検温、マスク着用、手指消毒、三密回避等の基本的
感染対策をしっかり実行していただきながら、感染防止
を第一義とした倶楽部事業の運営に努めて参らなければ
ならないものと考えております。会員の皆様の一層のご
理解、ご協力をお願いしたいと思います。 
 改めて、会員の皆様の一層のご自愛を祈念し、新年の
ご挨拶と致します。 
 
 
 
 
 
 
 

令和三年一月十二日 
日本倶楽部会長 井嶋一友 

 


